Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 4 Pieces
Superficie 86 m2
Référence 24-566J
Prix 439 000 €

Gilette
Maison a vendre (06830
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Maisons &
APPARTEMENTS

Nouveauté en exclusivité! Découvrez cette charmante maison a gilette, a 35
minutes seulement de nice. Composée de 3 chambres plus un bureau, une cuisine
ouverte sur le séjour avec une cheminée, une salle de douche et des toilettes
indépendants, idéale pour une famille cherchant a combiner confort et VI paisible.
La maison s'ouvre sur un jardin, une terrasse accueillante pour vos repas en plein
air, un espace barbecue pour des moments conviviaux, et une piscine hors sol
pour vous rafraichir durant les chaudes journées d'été. Au sous-sol vous trouverez

€galement un espace bureau pouvant aussi ...

Real estate listing exclusive: charming house in gilette, close to nice. Discover this
home nestled in the charming village of gilette, just steps away from nice. This
unique property consists of 4 rooms plus an office, ideal for a family looking to
combine modern comfort with peaceful living. The house opens up to an outdoor
space featuring a garden, a welcoming terrace for your outdoor meals, a barbecue
area for convivial moments, and an above-ground pool to cool off during the hot
summer days. Everything is designed for your relaxation and leisure. The attached

garage provides a practical ...

KELLER WILLIAMS MASSENA IMMOBILIER
9 avenue Gustave V - 06000 NICE
Contacter I'agence
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